
Ambrogiani "Valorizzare Ospedale di Marino"

MARINO, AMBROGIANI(PD): “VALORIZZARE OSPEDALE DI MARINO”
“Il recente arrivo del MOC – strumento sanitario importantissimo per tutti quei soggetti che hanno
patologie alle ossa come l’osteoporosi – dimostra con concretezza che lavorare per il rilancio e la
valorizzazione dell’ospedale di Marino è davvero possibile. E di questo non possiamo che ringraziare, la
AslRm6, il vice Presidente Regione Lazio Leodori e la maggioranza regionale. Siamo altresì dell’opinione
che il San Giuseppe debba essere ogni giorno di più presidio territoriale e punto di riferimento sanitario
dei Castelli Romani. Siamo convinti che di concerto con associazioni del territorio, cittadini, politica locale
e regionale si possa mettere in campo un discorso sinergico e condiviso che conduca alla definitiva
valorizzazione dell’ospedale di Marino”. Così, in una nota, il Segretario del Pd Marino, Sergio Ambrogiani.
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